



Betr.: Jugendfeuerwehr ReWie

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, geehrter Gemeinderat,
geehrter Fachausschuss für Straßen, Bauen und Feuerwehren

Am 24.05.2022 trafen sich auf Einladung der Jugendwartin der JF ReWie, Saskia Bräuning, die OrtsBM und Stellvertreter der Ortswehren Wiesede und Reepsholt. Grund dafür ist die personelle Situation in der JF.

Aktuell befinden sich 21 Mitglieder in der JF ReWie. Aus Reihen der Kinderfeuerwehr Wiesede werden in den nächsten 2 Jahren 11 Kinder in die JF wechseln. Aus Reihen der Kinderfeuerwehr Reepsholt werden es 9 Kinder sein zum aktuellen Zeitpunkt. Zusätzlich haben wir aus den Ortschaften Reepsholt/ Abickhufe/ Dose weitere Anfragen für die JF.

Unterm Strich gesagt war dieses Gründungsmodell ein voller Erfolg. Aufgrund des mittlerweile großen Zulaufs aus Reihen der KiFeu und durch Quereinsteiger stößt die Kooperation nun jedoch an seine Grenzen. Dieses hat zur Folge, dass Kinder aus der KiFeu abgewiesen werden müssen mit dem Verweis auf Wartezeit, da sie aktuell nicht direkt in die JF aufgenommen werden können.

Aufgrund dieser Tatsache sind die Unterzeichner zu dem Schluss gekommen, diese Kooperation nun beenden zu wollen um jeweils eigenständige Jugendfeuerwehren in den beiden Ortschaften Wiesede und Reepsholt zu gründen.

Dieses wird hiermit beantragt.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Eike Dereziński

Matthias Schmidt

Saskia Bräuning

Niklas Stoltenberg

Kim Hübner

Marek Stoltenberg